



NOTA DE PRENSA

Nuki lanza el nuevo Smart Lock Pro, la cerradura inteligente más adaptable del mercado

Graz (Austria), 11 de marzo de 2025

El líder europeo en cerraduras inteligentes deja atrás la necesidad de cambiar el cilindro y empieza el año con dos nuevas incorporaciones a su cartera de productos. La compañía cumple 10 años desde su creación y lo celebra presentando dos nuevas cerraduras, la versión PRO, que destaca por su adaptabilidad y la GO, que cuenta con un precio muy asequible.

Nuki, el fabricante de cerraduras inteligentes líder en Europa, celebra el 10º aniversario de la compañía anunciando el lanzamiento de dos nuevos productos que prometen dar mucho de qué hablar este 2025. Sólo han pasado tres meses desde que Nuki lanzara el Smart Lock Ultra, la cerradura electrónica más rápida, compacta y potente de la historia de la compañía. Ahora, la empresa de origen austriaco vuelve a ampliar su gama de productos: La Smart Lock Pro. Con esta quinta generación, se ofrece a los clientes la tecnología más avanzada de Nuki, diciendo adiós al cambio de cilindro necesario en las anteriores generaciones. La empresa ya había anunciado en noviembre que estaba poniendo el foco en fabricar una solución para todos aquellos que no quieren cambiar su cilindro o no pueden hacerlo debido a las condiciones de su propia puerta. *“El interés por el Smart Lock Ultra ha superado todas nuestras expectativas y se ha convertido en el lanzamiento más exitoso de la historia de Nuki. Estamos muy contentos de poder ofrecer ahora todas las innovaciones que presenta la Smart Lock Ultra en una versión totalmente retroadaptable tan rápidamente”*, comenta Martin Pansy, Cofundador y CEO.

El tamaño importa: 12 milímetros más de longitud

Entonces, ¿cuál es exactamente el cambio de Ultra a Pro? Para ser precisos es sólo doce milímetros más larga, que es la longitud necesaria para acomodar una amplia variedad de llaves físicas dentro de la cerradura electrónica de la puerta. El Smart Lock Pro es tan rápido y potente como el Ultra gracias al nuevo motor sin escobillas. Los modelos Pro y Ultra son tres veces más rápidos que las generaciones anteriores de Nuki, pero con sólo un tercio de su tamaño. También se puede elegir entre tres modos de velocidad: ‘Insane’ (desbloqueo o bloqueo en menos de un segundo y medio), ‘Standard’ (desbloqueo o bloqueo en dos segundos), ‘Gentle’ (reducción de ruido a menor velocidad - todo con doble acción de bloqueo). Tampoco hay diferencias en cuanto

a diseño y tecnología de carga: las dos nuevas cerraduras electrónicas para puertas presentan el icónico círculo LED de Nuki, el anillo base en blanco y negro y un aspecto de acero inoxidable de alta calidad. Ambas cerraduras inteligentes funcionan con una batería de litio recargable, que permite una carga completa en dos horas y con un suministro eléctrico durante meses. Además, la nueva conexión de carga magnética y el cable de dos metros permiten una carga rápida y sencilla en la puerta.

Un segundo lanzamiento: la nueva Smart Lock Go

Al mismo tiempo que con la Smart Lock Pro, Nuki lanza al mercado otra cerradura electrónica: La nueva Smart Lock Go. Esta nueva versión ofrece todas las funciones de generaciones anteriores aprobadas por Nuki, combinadas con un nuevo paquete tecnológico, pero con un diseño de cuarta generación sin acero inoxidable, a diferencia del Pro y el Ultra. Se comunica mediante Wi-Fi integrado, Bluetooth o Matter vía Thread. *“Esta nueva cerradura hace posible que los clientes adquieran por primera vez una cerradura inteligente compatible con Matter por menos de 150 euros”*, subraya Martin Pansy. Al igual que Pro y Ultra, Go gana puntos con el nuevo flujo de migración de datos para transferir sin esfuerzo la configuración del dispositivo, las funciones y las autorizaciones de acceso de una cerradura inteligente Nuki más antigua directamente en la app. Las opciones de acceso remoto completo pueden adquirirse con una compra única (49 euros), y las pilas alcalinas incluidas pueden sustituirse por el Power Pack recargable (49 euros).

La nueva gama de Nuki

Con Go, Pro y Ultra, la nueva cartera de Nuki se completa. La cerradura inteligente Go se dirige a clientes que buscan un precio asequible y que quieren entrar por primera vez en el mundo inteligente de las cerraduras electrónicas domésticas. También está pensada para propietarios de viviendas vacacionales que quieran automatizar la entrega de llaves. Por su parte, la Smart Lock Pro ha sido diseñada para personas que buscan la mayor calidad, el mejor diseño y la tecnología más avanzada. Y, por último, la Smart Lock Ultra es la solución más pequeña de Nuki y, con el cilindro universal, es para todos aquellos que priorizan los tres aspectos mencionados anteriormente, pero que quieren sustituir el cilindro debido a las condiciones de su propia puerta. *“Fundamos Nuki con la visión de convertir las cerraduras inteligentes en algo natural. Con las tres nuevas cerraduras inteligentes que hemos lanzado en los últimos meses, ahora podemos responder de forma mucho más precisa a las necesidades individuales. Esto ayudará a acercar las soluciones de acceso sin llave a un número mayor de personas y hará que las cerraduras inteligentes se conviertan cada vez más en la norma”*, afirma Martin Pansy.

Diez años de éxitos

Ha pasado exactamente una década desde que en 2015 se sentaron las bases de la historia de Nuki, con el lanzamiento de una campaña en la plataforma de crowdfunding Kickstarter. Para más de 600.000 usuarios, la solución de acceso sin llave de Nuki, desarrollada en Austria y producida en Europa, es ahora una parte natural de su vida cotidiana. En su aniversario, la empresa no quiere detenerse en dos nuevos productos, sino añadir otro más. El objetivo es satisfacer la fuerte demanda de los clientes de disponer de múltiples opciones de apertura adicionales. Nuki cree en Aliro como un estándar universal, con visión de futuro para llaves digitales y ofrece nuevas funciones para todos los clientes. *“Planeamos lanzar un accesorio que integre Aliro y NFC, y que sea compatible con todas las cerraduras inteligentes Matter de Nuki tan pronto como la Stabard esté disponible”*, añade Jürgen Pansy.

Las cerraduras Nuki Smart Locks Go (149 EUR), Pro (269 EUR) y Ultra incluyendo cilindro universal (349 EUR) están disponibles en la [tienda Nuki](#) (todos los precios MSRP). Encontrará información sobre el programa de actualización para clientes actuales en nuki.io/upgrade-program/.

Las imágenes de alta resolución correspondientes a esta nota de prensa están disponibles para su descarga en este [link](#).

Acerca de Nuki Home Solutions GmbH

La empresa fue fundada en 2014 por los hermanos Martin Pansy (CEO) y Jürgen Pansy (CINO) en Graz. Desde su lanzamiento al mercado en 2016, la empresa no ha dejado de crecer y ahora es el proveedor líder de soluciones de acceso inteligentes y retroadaptables en Europa. Actualmente, en la sede de Graz trabajan unas 150 personas de 18 nacionalidades diferentes. Nuki tiene doble certificación ISO, ISO 9001 e ISO 14001, certificando los más altos estándares internacionales en términos de calidad y sistemas de gestión medioambiental. Además del Smart Lock producido en Europa y una amplia gama de accesorios y servicios, Nuki está trabajando duro en el desarrollo de soluciones de acceso inteligente para un futuro completamente sin llaves.

Contacto de prensa en España:

LF Channel

Marta Ramil / Joel Márquez / Pablo de Frutos

nuki@lfchannel.com

Tel: 00 34 93 418 8151